

# ABC

---

## Arranca el nuevo Máster de ABC con la mirada puesta en la era digital

**Madrid, 15 de octubre de 2009.-** Arranca la **XXI promoción del Máster de Periodismo ABC-Universidad Complutense de Madrid (UCM)** y con él una nueva forma de hacer y entender el periodismo del siglo XXI. La biblioteca de ABC fue el lugar donde ayer se dio la bienvenida a los quince alumnos de la nueva edición.

Tras dos décadas de experiencia impartiendo este posgrado -desde 1989-, las instituciones de ABC y UCM han transformado y adaptado el Máster a un nuevo concepto de formación donde **el periodismo tradicional y el multimedia gozan del mismo peso**. La amalgama papel-digital se funde a partir de este año para conformar una especialización de los periodistas del mañana acorde a las exigencias del momento: el multisoporte.

**Internet**, ese soporte que incorpora todos los medios de comunicación tradicionales, está más presente que nunca en las 25 materias que se impartirán durante los próximos doce meses de duro trabajo. Ciberperiodismo, Minería Digital (fuentes), Videoperiodismo, Investigación y Reportaje y Crimen y Castigo son algunas de las innovadoras asignaturas del nuevo Máster.

Al **acto de inauguración** acudieron la presidenta-editora de ABC, Catalina Luca de Tena; el consejero delegado de Vocento y ABC, José Manuel Vargas, y el director de ABC, Ángel Expósito. El profesor, filósofo y escritor José Antonio Marina dio una lección magistral a los alumnos sobre la ética de la profesión periodística.

También **asistieron graduados de quince promociones diferentes**. Todos ellos otorgaron un cálido recibimiento a los entusiasmados alumnos de diversas procedencias: La Universidad Austral de Buenos Aires, la Universidad Miguel de Cervantes de Valladolid, la Pontificia de Salamanca, la Carlos III de Madrid, la Universidad del País Vasco, la Universidad de Málaga, la Universidad Católica de San Antonio en Murcia, la Universidad de Buenos Aires y la Universidad Complutense de Madrid.

### **Garantía de profesionalidad**

Al finalizar el Máster se garantiza la experiencia profesional que se exige en el mercado laboral. Pero aún queda mucho por delante: doce meses de clases teóricas y prácticas en turno de mañana y tarde. Sea como fuere, los nuevos alumnos de la promoción 2009-2010 ya han hecho historia y, como dijo Ángel Expósito al término de la jornada: «Si estuviera recién salido de la Facultad, me gustaría hacer un Máster como éste».